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巻 幡 伸 一 議 員（ 尾 道 の 会 ） 質問方式：一問一答方式  

 

１ 地方創生について  

（1） 理念を実現するために総合戦略を策定されています。官民挙げ

てＰＤＣＡを実践せねばなりません。全力で取り組まれていま

すか  

 

２ 国の令和５年度概算  

（1） 国の令和５年度中小企業・小規模事業者概算要求内容につい

て。見解と姿勢について  

（2） 「成長志向の中小企業・小規模事業者」の創出に向け挑戦・自

己変革を後押しする予算に対して市内企業、事業者にタイムリ

ーに情報提供されて経済活動が活発になる施策はどうか  

 

３ 地場産業振興について  

（1） 商業都市として海事都市として、関係企業及び事業所の製品・

商品をＰＲ展示する場所に、例えば産業会館を検討されたらど

うか  

 

４ コロナ関連の影響について  

（1） 長きにわたるコロナウイルス感染の影響により、補助制度の各

種支援給付金によって助けられたが、引き続き持続可能な施策

が求められますがご所見を伺います  

（2） 今もってエネルギー、為替に連動した材料価格の高騰により業

績の悪化と市民の物価値上げに対して支援を講じていただき

たいがご所見を伺います  

 

５ 平谷市政について  

（1） 2006 年２市３町が合併して広域になり行政面積は拡大した。ま

た 2014 年の尾道松江線が開通し「瀬戸内の十字路」として効

果は表れていますか  

（2） 友好交流都市のフランス・韓国・台湾各市との交流はどうなっ

ていますか  

（3） 総合計画に定めた目標と新たな都市建設を進められた効果は

どうだったのか  

（4） 第一次産業、第二次産業、第三次産業、各産業の動向をどう分

析されましたか  
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（5） 「まち、ひと、しごと創生総合戦略」も第 1 期から第 2 期に入

り、成果はどうですか。今のままで行うと危険なので、市民に

情報公開しながら総合戦略を更に推進する必要がありますが、

市民への意識啓発の方法は何か  

（6） 平谷市長は行政の最高責任者として大局を見極め、尾道市長と

して市の将来を持続させる気構えは持っておられるのか  

 

 


